

---

*Parlamentarischer Abend*

---

# 800 Schützen zum Zapfenstreich im Landtag

**Düsseldorf** (far). Rund 800 Schützen aus ganz Nordrhein-Westfalen sind gestern Abend der Einladung von Landtagspräsident André Kuper (CDU) aus Rietberg gefolgt. Mit einem Zapfenstreich vor dem Landtag und einem Empfang hat das Landesparlament die Verdienste des Schützenbrauchtums in NRW gewürdigt. „Schützen standen und stehen ein für Freiheit, Toleranz, Demokratie

und die Einigung Europas“, sagte Kuper.

Die heimischen Schützen aus den Kreisen Gütersloh und Warendorf nutzten den Abend auch, um in Kontakt mit den Landespolitikern zu treten. Sie forderten die Politik unter anderem dazu auf, die Bürokratie im Vereinsleben zu reduzieren und weitere Stolpersteine aus dem Weg zu räumen. **Westfalen**